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令和５年度 第12回 

 

 

 

宍粟市教育委員会 

 

 

 

会  議  録 
                     （要点筆記） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日時  令和６年３月15日 午前９時30分から 

 

場所  宍粟市役所 ４階 402・403会議室 
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第12回（定例）宍粟市教育委員会会議録 

 

 

● 開会・閉会の年月日時及び場所 

 令和６年３月15日（木） 午前９時30分～10時５分 

 兵庫県宍粟市山崎町中広瀬133番地６ 宍粟市役所４階402・403会議室 

 

● 会議に出席した者の職氏名 

 教育委員 

  中田直人  教育長 

  片山繁樹  委員            金本一二  委員 

  飯田さおり 委員            中川まゆみ 委員 

 

 事務局 

  小河秀義  教育部次長         大砂正則  次長兼教育総務課長      

  中田 吏  学校教育課長        小池信仁  こども未来課長       

  岡内由里  こども未来課長（指導担当） 水口恵子  社会教育文化財課長      

  西林文隆  次長兼施設整備課長     大北真彰  山崎学校給食センター所長   

  中尾善弘  次長兼まちづくり推進課長  梶原昭一  人権推進課長 

  岩本浩二  教育総務課副課長 

 

１ 開会 

  中田教育長が開会した。 

 

２ 会議の成立宣言 

  出席者数５名となり、中田教育長が会議の成立を宣言した。 

 

３ 会議録署名委員の指名 

  署名委員は、中田教育長の指名により、飯田委員に決定した。 

 

４ 前回会議録の承認 

令和５年度第11回（定例）宍粟市教育委員会会議録の承認に関する件 

前回の会議録について、大砂次長兼教育総務課長が説明し、承認された。 

 

５ 教育長報告 

次の４点について、中田教育長が報告した。 

 (１) 令和５年度卒業式、卒園式、令和６年度入学式について 

    委員にも出席いただきお世話になった中学校の卒業式について、無事に終えることがで 

   きた。引き続き、卒業式・卒園式・入学式等が開催されるが、出席をお願いする。 
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 (２) ３月議会上程議案の可決について 

    ２月の教育委員会で審議いただいた３月補正予算案、条例制定案及び一部改正案等が 

   ３月11日に可決されたので、報告する。 

 

 (３) 文化財登録について 

    国の文化審議会が山崎町山崎の本家門前屋を国登録有形文化財に登録するよう文部科学 

   相に答申するとの通知があった。後ほど担当より報告する。 

 

 (４) 学校給食センター運営委員会の開催について 

    ３月13日に運営委員会を開催し、学校給食費の改正及び保護者負担軽減対策について説 

   明を行っている。後ほど担当より報告する。 

 

６ 議事 

  議事に入る前に、中田教育長から、第28号議案については、教職員の人事案件であることか

ら非公開としたい旨の説明があり、委員全員「異議なし」であったため、非公開審議と決定し

た。なお、第28号議案の審議は、「７ 協議報告事項」の終了後、行うこととした。 

 

７ 協議報告事項 

 (１) 令和５年度 全国体力・運動能力、運動習慣等調査の結果について 

    資料１【２Ｐ】により、中田学校教育課長が説明した。 

 

 (２) 学校給食費の改定と保護者負担軽減について 

    資料２【３～４Ｐ】により、大北山崎学校給食センター所長が説明した。 

 

 (３) その他  

    ・文化財登録について 

       当日配布資料により、国の文化審議会が「本家門前屋」を国の登録有形文化財に 

      登録するよう文部科学省に答申することについて、水口社会教育文化財課長が説明 

      した。 

 

 委員の主な意見及び事務局の説明 

  （片山委員） 

     広報でお知らせされている運動能力等の結果について「小中一貫を生かした教育」の

周知がされてあり、よいと思う。運動に関連して、今後、市が部活動の地域移行のため

にどういった取組を進めているか、全市的に周知できる機会があればお願いしたい。 

 

  （小河次長） 

     保護者や地域の方、生徒の関心も非常に高いことだと思うので、令和６年度中に然る
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べきタイミングで広報できるよう調整を進めたい。 

  （中田教育長） 

     広報する内容は豊富にあるかと思うので、まず教育委員会で現在取り組んでいる内容

を確認し、その後市民の方へお知らせする流れで進めていってもらいたい。 

 

  （中川委員） 

     小中一貫を生かした教育について、小学生にも中学生にもいい効果が出ているかと思

う。小学生は中学生を見て憧れをもち、中学生は小学生が見ていることから小学生の手

本としてより頑張ってくれているように思う。 

 

  （中田教育長） 

     前回の教育委員会で説明のあった宍粟材を使った児童・生徒用の学習机について、進

捗状況等はどうなっているか。 

  （西林次長兼施設整備課長） 

     新聞等でも報道されているが、宍粟材を使った児童・生徒用の学習机については、令

和６年度から順次入れ替えていく予定としている。この机を使うことにより、子どもが

地域の木材に触れ合うことで、普及啓発・将来の活用につなげていくことを目的として

いる。 

 

  （中田教育長） 

     山崎南小学校の改修について、進捗状況はどうなっているか。 

  （西林次長兼施設整備課長） 

     令和７年４月の開校に向けて、現在設計を進めている。今年の５月中には工事を発注

し、契約の締結・準備期間を経て、夏休み期間に集中的に工事を行い、残った工事は授

業に影響が出ないよう２学期以降に順次行う計画としている。 

 

● 非公開議事 

  「６ 議事」の第28号議案の審議に入る。 

 

 第28号議案 令和６年度 県費負担教職員等の人事の内申について 

   ああああああああああああああああああああああああああああああああああああああああ

ああああああああああああああああああああ 

   あああああああああああああああああああああああ 

 

８ 次回会議の招集について 

令和６年４月12日（金）午後３時40分から、市役所３階庁議室において、令和６年度第１回

宍粟市教育委員会を開催することとした。 
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９ 閉会 

  片山委員が閉会した。 


